

アル・アクサ洪水第593日目：ハーン・ユーニスでの虐殺 | 飢饉の深刻化 | イスラエル軍が外交官を攻撃

Palestine Chronicle、2025年5月21日、脇浜義明訳



椅子られるはガザでの虐殺を続けている。(Photo: Social media, via QNN)

主要事項

*今日夜明けからのイスラエル軍のガザ回廊攻撃で数十人のパレスチナ人が死亡した。ハーン・ユーニスだけで24人が死亡した。

*オーストラリアのペニー・ウォン外相は、人道的危機に晒されているガザの人々に関してひどい発言をしたネタニヤフ政権閣僚を非難した。

*ガザのパレスチナ保健省によれば、2023年10月7日から続いているイスラエルのガザ攻撃で死亡した人は53,655人で負傷者は121,950人となった。

最新情報

5月22日 1:14am (パレスチナ時間)

*パレスチナ・メディア：イスラエル軍は、ガザ市西部のアル・ナセル・モデルスクールを空爆した。この学校は避難民の避難所になっている。

5月22日 1:12am

*パレスチナ・メディア：ガザ市の北サファタウィ地区にある一軒の家を標的にしたイスラエル軍の空爆でパレスチナ人4人が死亡した。

5月22日 12:28am

*アル・ジャジーラ：西岸地区ジェニンでイスラエル兵が外交官集団に発砲したことを受け、カナダの外相は、カナダ政府の憂慮を伝えるためにイスラエル大使召喚要求を出したと言った。外相はこの事件の徹底的な調査と関係者の処分を求めた。

*英国メディア：国境なき医師団の広報官は英国のTVチャンネル4でイスラエルのガザ封鎖は民族浄化行為であると語った。

5月22日 10:42 am

*アル・ジャジーラ：ハマスの報道官ジハード・タハは、イスラエルは合意の用意があるというネタニヤフ発言は例によって言い逃れ戦術である、と言った。

*イスラエル・メディア：防空システムはガザ回廊北部から数発のロケットがガザ周辺地の入植地に向けて発射されたのを検知した。ロケットはガザ回廊北部の国境の壁付近に集結していた戦車隊を狙ったのかもしれないと、防空システム関係者が言った。

*アル・ジャジーラ：イスラエル民間防衛隊はガザ回廊周辺地の入植地（モシャヴ）ネティブ・アアサラとジキムで警戒警報が鳴ったと発表した。また、イスラエル軍は、「ガザ回廊からロケットが発射された後イスラエル南部で今日2回警報が鳴った」と発表した。

*アル・ジャジーラ：アイルランドのサイモン・ハリス外相は、西岸地区でアイルランド人2人を含む外交団にイスラエル軍が発砲したのは許されない行為だと言った。外相はこの事件の完全な調査と関係者の処分を求めた。

5月21日 9:36 pm

*パレスチナ・メディア：今イスラエル占領軍はハーン・ユニスの東部地区で照明弾を撃ちあげている。

*アル・ジャジーラ（医療筋を引用）：今日夜明けからのイスラエル軍のガザ回廊攻撃で82人のパレスチナ人が死亡し、数十人が負傷した。

*アル・ジャジーラ：ハーン・ユニス市の西部のアル・アマル地区の民間人集団をイスラエル軍無人機が銃撃し、3人が死亡し数人が負傷した。

*パレスチナ・メディア：ジェニンの南西にある村ファハマでレジスタンス戦士がイスラエル占領軍を銃撃し、手製爆弾を投げた。

*アル・ジャジーラ：ネタニヤフ首相は将来ガザ回廊をイスラエル管理下の安全地帯に指定すると述べた。彼はガザ戦争目的をすべて達成すると宣言し、作戦はまだ終わっていないと言った。

*イスラエル軍：防空システムがガザ回廊北部から発射された一発のロケットを迎撃した。

*アル・クッズ旅団：我々はシオニストのパレスチナ人虐殺への報復としてアシュドッドとアシュケロンにロケット群を発射した。

*イスラエル・メディア：イスラエル民間防衛隊の報告によれば、アシュケロンで警報が鳴った。

*アル・ジャジーラ：ガザ回廊中部のデイル・アル・バラフ市のパレスチナ住民の集まりをイスラエル無人機が襲撃し、パレスチナ人1人が死亡し、数人が負傷した。

*セーブ・ザ・チルドレン：NGO セーブ・ザ・チルドレンはパレスチナの子どもは絶えざる爆撃と封鎖で苦しんでおり、この苦しみの常態化は許すべきではないと述べ、ガザは戦場ではなく、人間の良心の墓場だと言った。

*UNRWA:西岸地区 UNRWA 事務所の事務局長は、イスラエル軍の外交員団への銃撃は武力の余分な過剰行使であると言った。事務局長は、1月21日からイスラエルがジェニン作戦を始めてから、ジェニン難民キャンプへはほとんど入れなくなったと述べた。

5月21日 7:50 pm

*アル・ジャジーラ：ハーン・ユニス市西のアル・アマル地区の一軒の住宅を標的にしたイスラエル軍の空爆で何人かの死者が出た。

*アル・ジャジーラ：ベルギーの外相兼副首相は、ヨーロッパの17カ国がイスラエルへの制裁を協議し、EUの大半の国がそれを支持していると、アル・ジャジーラに語った。

5月21日 6:29 pm

*パレスチナ・クロニクル：ここ1週間ほどでヨーロッパの首脳陣はイスラエルへの態度を変えた。イスラエル政府とヨーロッパ大陸のパートナー諸国との亀裂は企業メディアにも影響を与えたように見える。何故今そうなったのか、これがガザの現状にとってよい影響となるのであろうか？ロバート・インラケシュの最新論文を読みたい。(Robert Inlakesh: [“A Western Diplomatic Offensive against Israel: Why Now?”](#), *Palestine Chronicle*, May 21, 2025)

*アル・ジャジーラ：ポルトガルの首相はガザの人道状況は耐え難いもので、早急に人道的支援物資のガザ搬入が絶対に必要だと言った。

*アル・ジャジーラ：今日明け方からのイスラエルのガザ回廊攻撃で71人の人が死亡した。

*ロイター通信：英国はガザへの500万ドル以上の新たな支援を約束した。

*アル・ジャジーラ：ノルウェーの外務次官はアル・ジャジーラの取材に応え、ノルウェー政府はイスラエルに対し、敵対行為をやめ、停戦を実施し、支援物資のガザ流入を認めよと要求したと言った。次官はイスラエルが国際人道法を尊重し、西岸地区の入植地は違法であるのですぐに撤去しなければならないことを強く語った。

*ハマス声明：ネタニヤフ政府は依然としてガザのパレスチナ人に対するジェノサイド犯罪として飢饉を戦争武器として使い続けている。我々はジェノサイドを止め、封鎖を解かせ、制限のない物資のガザ搬入を可能にするように、国際社会の行動を要請した。

*パレスチナ・クロニクル：ガザ保健省は、イスラエルは「意図的に発電装置を破壊し、病院の破局を促進している」と言った。「占領軍は電気機械システムを破壊して病院を機能停止に追い込んでいる」と、保健省は今日の声明で述べている。

*パレスチナ・クロニクル：イスラエルで新たな報告書が発表された。それによると、ガザ戦争が続く中でイスラエル軍内部でPTSDや兵士の自殺の増加と予備役兵の入隊減少などの心理的および作戦行動上の危機が深まっている。

5月21日 3:51 pm

*アル・ジャジーラ：イタリア外務省は各国外交官¹一行がジェニン難民キャンプを訪問しているときに、イスラエル軍が一行に発砲したことに関して、イスラエル政府に説明を求めた。外務省は外交官への脅迫は容認できないと強調した。

*アル・ジャジーラ：フランス外務省報道官はアル・ジャジーラの取材で、イスラエルのガザ攻撃拡大は「恐ろしい」もので、フランス政府はこれを「容認できない」とし非難していると語った。報道官は、イスラエルに国際法の義務を守り、軍事行動をやめ、物資のガザ搬入を許可することを強く求めた。フランス政府は、ガザでの違反行為によりイスラエル政府に対する制裁を拡大することを検討しており、欧州のパートナーと連携してイスラエル政府に対するさまざまな選択肢を検討している。

*パレスチナ・クロニクル：イスラエル占領軍は水曜日、占領地ヨルダン川西岸のジェニン難民キャンプ入口で外交団に発砲した。外交団はキャンプの人道状況の評価のために到着していた。

*アル・ジャジーラ：アイルランドの外相はガザにおけるイスラエル軍の行為は「野蛮」であると言った。彼は、ガザ戦争を終わらせ、イスラエルの行動を変更させる国際社会の努力はこれまでのところ失敗だったと述べた。

5月21日 3:20 pm

*CNN：トランプ大統領に近い筋によると、大統領はガザ停戦を望んでいるが、イスラエル首相は望んでいないようである。米国側のイスラエル首相に対する不満は、今週、イスラエルの攻勢拡大という事態が起きる前からあったと言われる。この不満は、ネタニヤフ首相がホワイトハウス訪問の前に、大統領の意向を無視して、当時の大統領安全保障補佐官がネタニヤフ首相とイラン攻撃を協議したことから表面化した。

*レバノン大統領府：レバノン大統領府は、レバノン大統領ジョゼフ・アウンとパレスチナ自治政府大統領は、レバノン領をいかなる攻撃（イスラエル攻撃）の発射台として使わせないことで同意したと発表した。彼らはまた武器の使用は国家だけに限定し、レバノン主権の尊重の必要性でも同意した。

*イスラエル軍ラジオ放送：安全保障関係筋によると、イスラエル軍から発砲されたという外交団一行はジェニン難民キャンプの立ち入り禁止地区に入ったのだ。

*レバノン保健省：イスラエル無人機が南レバノンの町ヤテルを襲撃し、1人が死亡、1人が負傷した。

¹ 日本も含む。

*ガザ保健省：2023年10月7日以降の死者の数は53, 655人で負傷者の数は121, 950人となった。

*ハアレツ：ハアレツの取材に対して、米国大使は、1人の人質を返還させた成果は、きちんとやれば残りの人質の解放に繋がっていたかもしれないと述べた。彼は、飢えた人々に対してはパンを提供することが最優先されるべきだと強調した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍兵がジェニン難民キャンプ訪問の外交団に発砲した。報道によると、この発砲はアラブ諸国とヨーロッパの外交官25人を直接狙ったものだった。

*アル・ジャジーラ：イスラエル無人機がアル・アウダ病院の水のタンクを爆撃した。

*アル・ジャジーラ：アル・アウダ病院はイスラエル占領軍が病院の3階を砲撃したと報告した。

*ガザ保健省：イスラエル軍がガザ市中部のアル・ナファク通りにある食料配給選対を攻撃し、4人のパレスチナ人が死亡し、数人が負傷した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍はガザ回廊北部のアッサティーン地区を砲撃した。

*チャンネル7：イスラエル軍企画部の部長は徴兵拒否者の数が多すぎるので罰則を厳しくすべきだと言った。

*ガザ保健省：今日明け方からのイスラエル軍の攻撃で52人が死亡した。

*マアリブ紙：「前線の母親たち」のレポートでは、イスラエル軍は大損失を被り、部隊によっては部隊員が半減したという。

*ガザ政府メディア・オフィス：占領軍は、約束を明言したにもかかわらず、相変わらず支援物資を積載したトラックのガザ入りを妨害している。

*イスラエル軍ラジオ放送：2024年に発令された24, 000の徴兵命令のうちわずか1, 212件だけが徴兵報告された。大幅な徴兵数の減少である。

5月21日 12:17 pm

*ローマ教皇：教皇レオ14世は人道支援物資のガザ流入を訴えた。

*ガザ保健省：ガザ市のアッダラジ地区のジャバリヤ駐車場をイスラエル軍が攻撃し、8人のパレスチナ人が死亡し、数十人が負傷した。

*アル・ジャジーラ：ガザ市のアッダラジ地区の中央市場へのイスラエル軍の攻撃で数人のパレスチナ人が死亡、数十人が負傷した。

*アル・ジャジーラ：イタリアの外務相が繰り返しイスラエルに民間人への軍事行動をやめ、支援物資搬入のため国境通路閉鎖を解くことを要請した。

*パレスチナ・クロニクル：きょうもイスラエルのガザ回廊への空爆と砲撃が続き、明け方から少なくとも42人が死亡し、そのうち24人はハーン・ユーニスのパレスチナ人である。

*アル・ジャジーラ：ノルウェーのヨナス・ガール・ストーレ首相は、入植地活動、個人、イスラエルの製品などに関して、何らかの措置や制裁を講ずる必要を示唆した。

5月21日 11:03 am

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍のヌセイラト難民キャンプ西部への空爆でパレスチナ人2人が死亡した。

*国際赤十字社：ガザ住民は10週間も援助や医療へのアクセスを奪われてきた。ガザ住民の基本的ニーズをすぐに継続的に満たすことが切望される。

*イエディオト・アハロト：イスラエル外務省は最近の英国の声明を受け入れ難いと述べ、英国とヨーロッパは「重大な過ち」を犯していると言った。

*レバノン保健省：南レバノンの町アイン・バアルを走行中の自動車をイスラエル無人機が攻撃し、1人が死亡した。

*WHO：WHO事務局長は、イスラエル軍の軍事行動の拡大と頻繁な避難命令により、ガザの医療システムは崩壊している。ガザ回廊北部で最後まで操業していたアル・アウダ病院も閉鎖せざるを得なくなっていると言われている。

*ガザ市役所：ガザ市役所は、燃料供給の減少とイスラエルのメコロット水道の閉鎖を理由としてあげて、深刻な水危機に陥っているため、早急な国際機関の介入を求めた。井戸から水を汲み上げるための燃料が不足しているため、深刻な水不足になると言った。

*アル・ジャジーラ：ガザ市東のアットゥファーフ地域のアッシュヤーフ地区へのイスラエル軍の攻撃でパレスチナ人2人が死亡した。

*アル・ジャジーラ：英国の環境大臣はガザ状況は耐え難い状況で、ネタニヤフは事態を複雑にしているだけだと述べ、戦争終結の求めた。大臣は英国が同盟国と協力してガザ状況の改善と援助物資が妨害なくガザに入るように努力を続けていることを確認し、イスラエルとパレスチナの間の平和は二国解決案の実現で達成されると言った。

*アル・ジャジーラ：イスラエルは南レバノンの町アイン・バルを無人機攻撃した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍はジェニン市東部地区の一軒の家を包囲して、戦闘を行っている。

*ガザ保健省：今日明け方からのイスラエルのガザ回廊攻撃で38人が死亡、そのうち24人はハーン・ユースのパレスチナ人である。

*アル・ジャジーラ：オーストラリアのペニー・ウォン外相は、人道的危機に晒されているガザの人々に関してひどい発言をしたネタニヤフ政権閣僚を非難した。

5月21日 8:59am

*パレスチナ・メディア：ガザ回廊中部のアル・マガジ難民キャンプへのイスラエル軍の攻撃で、パレスチナ人2人が死亡し、何人かが負傷した。

5月21日 8:58am

*パレスチナ・メディア：今日明け方からのイスラエル軍のガザ回廊攻撃で24人のパレスチナ人が死亡した。

5月21日 8:57am

*イスラエル・メディア（アル・ジャジーラを引用）：ギデオン・サール外相は「我々が戦っている歴史的な戦争で、野党のヤイル・ゴランやエフード・オルメルトは何をしているのか見ることが大切だ。彼らはイスラエル国家とイスラエル軍との法廷戦争に参加しているのだ」と言った。

*イスラエル・メディア：野党指導者ヤイル・ラピッドは、イスラエルがイラン攻撃の意志を示したとするCNNの報道を、米国政府がイスラエルにそのような行動をするなという警告だと解釈すべきであると言った。